

24Jam

Pemuda Rafi Wira Pratama Partai NasDem Asal Banaran Punya Mimpi Berkontribusi Untuk Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.24JAM.CO.ID

Mar 8, 2023 - 19:37



Rafi Wira Pratama (kedua dari kanan) saat silaturahmi ke rumah warga Lingkungan Kleco Jamsaren.

KEDIRI KOTA - Pemilihan Umum (Pemilu) Legislatif 2024 tinggal beberapa bulan lagi, kondisi ini dimanfaatkan dengan baik oleh sosok anak muda asal Banaran dengan penampilan sederhana dengan rambut gondrongnya yang dikenal dengan nama Rafi Wira Pratama.

Rafi sapaan akrab Rafi Wira Pratama dari Partai NasDem Kota Kediri, daerah pemilihan Kecamatan Pesantren melakukan silaturahmi dan berkunjung ke rumah warga di Lingkungan Kleco Kelurahan Jamsaren Kecamatan Pesantren,

Kota Kediri, Rabu (8/3/2023) pukul 15.30 WIB.

Rafi merupakan sosok anak muda di usia 27 tahun, dengan tampilan yang sederhana, santun, murah senyum dengan rambut gondrong namun diikat rapi.

Rafi didampingi Sahal menemui beberapa warga dengan memperkenalkan diri dan ingin mendekati diri dengan warga Lingkungan Kleco.

Usai melakukan silaturahmi dan bertatap muka dengan beberapa warga. Seperti, Wiji Handoko yang berprofesi sebagai sekuriti warga RT 37 RW 08 kedatangan Rafi beserta rombongan diterima dengan baik dan penuh keakraban.

Selanjutnya, Rafi dengan didampingi Wiji mendatangi rumah Mbah Halim dan Pak Soleh juga diterima dengan baik, sekaligus mengutarakan maksud dan kunjungan Rafi yang ingin memajukan lingkungan Kleco Kelurahan Jamsaren dan memberikan kontribusi untuk Kota Kediri.

Usai melakukan kunjungan dan silaturahmi dengan warga saat dikonfirmasi wartawan. Rafi Wira Pratama mengatakan, bahwa tujuan berkunjung ke rumah warga untuk memperkenalkan diri dan menyambung tali silaturahmi mengenal lebih dekat kearifan lokal dan mendekati diri dengan warga, khususnya Lingkungan Kleco Kelurahan Jamsaren Kecamatan Pesantren.

Rafi merupakan anak muda asli kelahiran Kelurahan Banaran, Kota Kediri dan memiliki orang tua yang berprofesi sebagai wiraswasta. Rafi tumbuh dalam lingkungan keluarga yang sederhana dan bahagia.

Rafi menghabiskan masa mudanya mengenyam pendidikan terakhir Politeknik Negeri Malang Fakultas Teknik jurusan Teknik Sipil. Rafi ketika selesai kuliah belum ada keinginan untuk maju dalam kontestasi Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 mendatang.

Namun, seiring berjalannya waktu, akhirnya karena ada dorongan dan dukungan yang kuat dari orang tua dan keluarga serta teman-teman ngopi yang sangat support membantu untuk maju Pileg 2024 mendatang.

Masa kuliah Rafi dihabiskan di Malang selama menempuh kuliah ambil jurusan Teknik Sipil. Selepas kuliah di Politeknik Negeri Malang dengan hasil studi akhir Cumlaud.

Rafi terbilang masih muda ini, memiliki mimpi ingin memberikan kontribusi yang terbaik kepada masyarakat khususnya dapil Kecamatan Pesantren, Kota Kediri. (prijjo atmodjo)